



Bruchsal

Kolleginnen und Kollegen

Die IG Metall hat die Geschäftsleitung schriftlich aufgefordert bis zum 27. März 06 zu erklären, ob eine Mitgliedschaft im Arbeitgeberverband Südwestmetall besteht.

Ergebnis: **KEINE ANTWORT**

Das bedeutet:

- ⇒ keine Tarifbindung mehr !
- ⇒ keine Nachwirkung !!!
- ⇒ keine Rechtsansprüche auf tarifliche Regelungen !
- ⇒ Lohn- Gehalt, Urlaubsgeld, Weihnachtsgeld

kann ab jetzt nach Gutsherrenart bezahlt werden !

Wir fordern die Geschäftsleitung auf:

UNVERZÜGLICH IN DEN ARBEITGEBERVERBAND EINZUTRETEN.

**NICHTS HÖREN
NICHTS SEHEN
NICHTS REDEN**

FUNKTIONIERT NICHT MEHR!

Bei Fuchs ist die Welt nicht mehr in Ordnung. Kolleginnen und Kollegen wacht auf! Wir brauchen eure Unterstützung für sämtliche Aktionen.

**Wer kämpft kann verlieren,
wer nicht kämpft hat schon verloren!!!**



Bruchsal